
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 02 - Abril - 20232ª Etapa   Año XXVII n . 1384

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

LUNES SANTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Matrimonio M. Paz Gordo Moreno y  
Rafael Estevan Palomar – Miguel Gordo Garay – 
Maria Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito – 
Jose Moreno Expósito - Jose Antonio Pérez Torres – 
Miguel Esteve Ibáñez – Francisco Ramírez Deltoro y 
Familia – Cayetano López Contel – Angeles Palomar 
Ibáñez.

MARTES SANTO
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE PAZ LÓPEZ LÓPEZ.
19,30 H CELEBRACIÓN PENITENCIAL COMUNITARIA.

MIÉRCOLES SANTO
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos – Sufragio de: Paz Tortajada 
Mínguez – Jose Antonio Pérez Torres - Difuntos 
Familia Ponce Cervera – Manolita Tortajada y Familia 
– Al Corazon de Jesus y San Jose.

JUEVES SANTO
17,30 H CONVENTO EUCARISTÍA VESPERTINA DE LA 
CENA DEL SEÑOR.
19,30 H TEMPLO MISA VESPERTINA DE LA CENA DEL 
SEÑOR.
23 H TEMPLO HORA SANTA ANTE EL MONUMENTO.
DE 00,00 HORAS A 02,00 HORAS VELA ANTE EL 
MONUMENTO.

VIERNES SANTO
8 HORAS TEMPLO LAUDES.
8,30 HORAS SANTO VIACRUCIS POR LAS CALLES.
16,30 HORAS CONVENTO SANTOS OFICIOS.
18 HORAS TEMPLO SANTOS OFICIOS DE LA PASIÓN Y 
MUERTE DEL SEÑOR.
22 HORAS TEMPLO PROCESIÓN DEL SANTO ENTIERRO.

SÁBADO SANTO
10 HORAS TEMPLO REZO LAUDES Y OFICIOS.
20 HORAS CONVENTO SOLEMNE VIGILIA PASCUAL.
22 HORAS TEMPLO SOLEMNE VIGILIA PASCUAL ES LA 
NOCHE GLORIOSA DE LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR.
00,00 HORAS PALACIO ENCUENTRO FESTIVO DE LA 
COMUNIDAD EN EL PALACIO PRELACIAL.

DOMINGO DE LA RESURECCIÓN DEL SEÑOR
9 HORAS. CONVENTO MISA RESURRECCIÓN DEL 
SEÑOR.
10,30 HORAS PROCESIÓN  DEL ENCUENTRO 
GLORIOSO.
A CONTINUACIÓN SOLEMNE EUCARISTÍA EN EL DÍA DE 
LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR.
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Lunes día 3

Martes día 4

Viernes día 7

Domingo día 9

Jueves día 6

Sábado día 8

Miércoles día 5

AVISOS

TURNOS DE VELA ANTE EL MONUMENTO
JUEVES SANTO

 ANE Y AFNE
VIERNES SANTO

07 A 08 HORAS TIBERIADES Y GOLGOTA
08 A 09 HORAS SION Y CARMELO
09 A 10 HORAS TABOR Y ARARAT
10 A 11 HORAS CARFANAUN Y JERICÓ
11 A 12 HORAS BETANIA Y BETSAIDA
12 A 13 HORAS SINAÍ
13 A 14 HORAS EINKAREN Y HOREB
14 A 15 HORAS LITURGIA
15 A 16 HORAS MAGDALA
16 A 17 HORAS NAZARETH Y PASTORAL 
FAMILIAR
17 A 18 HORAS GRV, CONFIRMACIÓN Y 
JUNIORS.

HORARIOS SEMANA SANTA
JUEVES SANTO

17,30 H CONVENTO EUCARISTÍA VESPERTINA 
DE LA CENA DEL SEÑOR.
19,30 H TEMPLO MISA VESPERTINA DE LA 
CENA DEL SEÑOR.
23 H TEMPLO HORA SANTA ANTE EL 
MONUMENTO.
DE 00,00 HORAS A 02,00 HORAS VELA ANTE EL 
MONUMENTO.

VIERNES SANTO
8 HORAS TEMPLO LAUDES.
8,30 HORAS SANTO VIACRUCIS POR LAS 
CALLES.
16,30 HORAS CONVENTO SANTOS OFICIOS.
18 HORAS TEMPLO SANTOS OFICIOS DE LA 
PASIÓN Y MUERTE DEL SEÑOR.
22 HORAS TEMPLO PROCESIÓN DEL SANTO 
ENTIERRO.

SÁBADO SANTO
10 HORAS TEMPLO REZO LAUDES Y OFICIOS.
20 HORAS CONVENTO SOLEMNE VIGILIA 
PASCUAL.
22 HORAS TEMPLO SOLEMNE VIGILIA PASCUAL 
ES LA NOCHE GLORIOSA DE LA RESURRECCIÓN 
DEL SEÑOR.
00,00 HORAS PALACIO ENCUENTRO FESTIVO 
DE LA COMUNIDAD EN EL PALACIO PRELACIAL.

DOMINGO DE LA RESURECCIÓN DEL SEÑOR
9 HORAS. CONVENTO MISA RESURRECCIÓN 
DEL SEÑOR.
10,30 HORAS PROCESIÓN  DEL ENCUENTRO 
GLORIOSO.
A CONTINUACIÓN SOLEMNE EUCARISTÍA EN EL 
DÍA DE LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR.

  «¡Viva el Hijo de David! 
¡Bendito el que viene en 
nombre del Señor!... Viva el 

Altísimo». El Domingo de Ramos es el día en 
el que Jesús entra en Jerusalén, dispuesto a 
entregar su vida por amor, para la redención 
de la humanidad creada, es el día que la 
liturgia recuerda una semana antes de la 
Pascua. 
  ¡He aquí que la gran muchedumbre se 
extiende a través de las naciones y los 
continentes! Esta muchedumbre está en torno 
a Cristo, mientras entra en Jerusalén, 
mientras va al encuentro de su «hora». 
Mientras se acerca a su misterio 
pascual.
  Jesús de Nazaret hizo sólo una 
vez su ingreso solemne en 
Jerusalén para la Pascua. Y 
sólo una vez se cumplió lo 
que los próximos días 
confirmarán. Pero, al mismo 
tiempo, El permanece en 
esta su venida. Y ha escrito 
en la historia de la 
humanidad, una vez para 
siempre, lo que proclama 
san Pablo en la epístola a 
los filipenses. Jesucristo —el 
Hijo de Dios de la misma 
sustancia del Padre— se 
humilló como hombre..., se 
despojó de su rango, 
aceptando la muerte en la cruz, 
que, humanamente hablando, es el 
mayor oprobio. En ese despojo Jesucristo 
fue exaltado por encima de todo. Dios mismo 
lo exaltó y unió la exaltación del Hijo a la de 
la historia del hombre y del mundo.
  En Él la historia del hombre y del mundo 
tienen una medida divina. «Jesucristo es el 
Señor para gloria de Dios Padre”. Todos 
nosotros, que entramos con Cristo en 
Jerusalén, profesamos, anunciamos y 
proclamamos el misterio pascual de Cristo 
que perdura. Perdura en la Iglesia y, 
mediante la Iglesia, en la humanidad y en el 
mundo. Profesamos, anunciamos y 
proclamamos el misterio de esta humillación, 
que exalta, y de este despojo, que da la vida 

eterna.
  En este misterio —en el misterio pascual de 
Cristo— Dios se ha revelado plenamente. Dios 
que es amor. Y en este misterio —en el 
misterio pascual de Cristo— el hombre ha sido 
revelado plenamente. Cristo ha revelado 
basta el fondo el hombre al hombre, y le ha 
dado a conocer su altísima vocación. 
Efectivamente, el hombre existe entre el límite 
de la humillación y del despojo a través de la 
muerte y el del insuprimible deseo de la 
exaltación, de la dignidad y de la gloria. Esa 
es la medida del ser humano. Esa es la 
dimensión de sus exigencias terrenas. Ese es 

el sentido de su irrenunciable 
dignidad y el fundamento de 

todos sus derechos.
  En el misterio pascual 
Cristo entra en esta 
medida del ser humano. 
Abraza toda esta 
dimensión de la existencia 
humana. La toma toda en 
sí. La confirma. Y al 
mismo tiempo la supera. 
Cuando entra en 
Jerusalén, Él va al 
encuentro del propio 
sufrimiento —y al mismo 
tiempo, va al encuentro 
del sufrimiento de todos 

los hombres— para revelar 
no tanto la miseria de ese 

sufrimiento cuanto más bien 
su poder redentor. Cuando entra 

en Jerusalén, Él va al encuentro de la 
exaltación que, en Él, el Padre ofrece a todos 
los hombres. «Yo soy la resurrección y la vida; 
el que cree en mí, aunque muera, vivirá».
  Así, pues, entramos con Cristo, en Jerusalén. 
«Bendito el que viene en nombre del Señor». 
Caminando junto con El, somos la Iglesia que 
peregrina en Valencia, que peregrina en 
Villar del Arzobispo. Todos llevamos en 
nosotros a Cristo, que es «la vid», de la que 
germina la historia del hombre y del mundo. 
A Cristo, que es la perenne levadura de la 
nueva vida en Dios...Bendito el que viene... 
¡Hosanna!

BENDITO EL QUE VIENE…HOSANNA

Vuestro Párroco Manuel.
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  Quien se ofrece y se entrega a Dios por amor 
seguramente será fecundo.
  Tal fecundidad es muchas veces invisible, inaferrable, no 
puede ser contabilizada.
  Uno sabe bien que su vida dará frutos, pero sin pretender 
saber cómo, ni dónde, ni cuándo.
  Tiene la seguridad de que no se pierde ninguno de sus 
trabajos realizados con amor, no se pierde ninguna de sus 
preocupaciones sinceras por los demás, no 
se pierde ningún acto de amor a Dios, 
no se pierde ningún cansancio 
generoso, no se pierde ninguna 
dolorosa paciencia. Todo esto da 
vueltas por el mundo como una 
fuerza de vida.
  El Espíritu Santo  obra como quiere, 
cuando quiere y donde quiere.

Ana Lloris AREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL
RINCÓN CARMELITANO

 IR CONTIGO, JESÚS
 Jesús no es fácil ir 
contigo en esta hora. 

Se te ve solo, débil, entristecido. 
¿Quién quiere juntarse a un 
fracasado cuando se ponen 
feas las cosas? Hasta tus 
amigos, te niegan, te 
abandonan. ¿Siempre ha de ser 
así? ¿Que a los más débiles se le 
acumule el peso encima ? Pero Tú 
sigues poniendo a mor en el camino. No vuelves la 
vista atrás. nunca te gustó hacerlo. ¿En qué fuente 
bebes para no abandonar? ¿Qué fuerza te sostiene 
en tanta debilidad? ¿Por qué sigues apostando por 
mí ?
Afrontas la noche celebrando con los tuyos una cena. 
¿Cómo es posible? Renuevas tu amistad en tu pan 
partido, entregado. Nadie te quita la vida, la das tú, la 
sigue dando. Los enemigos tienen contadas tus 
horas, pero tú continúas amando. No das a nadie por 
perdido, tampoco a mí.
  Siempre te gustó mirar con detenimiento  a la 
gente, sin dar a nadie por pedido; como si quisieras 
descubrir tu imagen en los más hondo de cada ser 
humano. Ahora miras a Pedro por dentro. Conoces 
sus miedos. Ves a Judas, oscurecido, arrastrado por el 
vértigo de la nada. Me ves a mí, venido tantas veces 
abajo. Nos ves a cada uno. acojo tu mirada como una 
oportunidad de encontrarme contigo. Me detengo 
ante ti. Mientras, tu bebes el cáliz hasta la última 
gota.
  ¿Seré capaz de dejarme cautivar?  ¿seré capaz de 
decirte que sí en este día ? Me atrevo a confiar en ti, 
Jesús. Pongo tu herida de amor en mis heridas. Digo 
sí a tu Evangelio, acogido por entero. Digo sí a tu 
proyecto de recrear, a fuerza de amor, a la 
humanidad. Digo sí al Padre y al Espíritu Santo 
levantando contigo al ser humano destruido. Te digo 
sí a ti, Jesús, fiel hasta el final.

Hermanas Carmelitas

La buena noticia es un “te quiero”
  Nos duelen tantas cosas...
  Las historias que se rompen; el 
silencio de los amigos;
  la enfermedad que nos golpea; 
los fracasos personales;
  por el daño que hemos hecho;
  las caricias que no llegan; las 
heridas que nos dejan;
  la vejez que nos va 
acompañando...(porque somos 
muchos con esta experiencia).
  Nos duele la soledad que nos 
callamos;
  los “te necesito” que no sabemos 
decir; 
  ese problema que tanto ahoga; 
el dolor de quien queremos;
  el cariño que nos niegan;
  el desprecio al refugiado; las 
víctimas del egoísmo;
  el bien que no somos capaces de 
hacer.
  Cuando vives encogido, la buena 
noticia no es el “tranquilo, que ya 
pasará”: porque no siempre es tan 
fácil.
  Ni el “¡hombre, que no es para 
tanto!”: que en ocasiones si que 
lo es.
  No es el “no llores, compañero”, 
sobre todo cuando necesitas 
llorar.
  Ni tampoco es un “sonríe, busca 
lo bueno, estate alegre”.
  La buena noticia es más sencilla, 
menos dulce, más real:
  “no estás solo, se te quiere, YO 
estoy aquí”.
   Porque el oficio de Jesús, aún en 
los momentos más duros de su 
sufrimiento, es consolar.  
  Y ahora, en estos días, hay que 
ser lo más humildes posible para 
que el regalo de lo más profundo 
de nuestra fe: nos permita poder 
exclamar con san Pablo:
  ...”¡Sé de Quién me he fiado!”

Agustín Cariñena Aliaga

De mis escritos y 
vivencias

ENTREGA POR AMOR: 
 PALABRAS  DE  FRANCISCO

RETIRO CUARESMAL 2023
  El pasado 
sábado 25 
de Marzo, 
en la 
Ermita de 
San 
Vicente, 
tuvo lugar 
un retiro 
de 

Cuaresma, al cual 
estaba invitada 
toda la comunidad 
parroquial.
  Desde las 9,30 de 
la mañana y con un 
día primaveral, se 
comenzó con una 
meditación, 
escucha de la Palabra de Dios, 
reflexión, oración y adoración a Jesús 

Sacramentado.
  También quien quiso charló y se 
confesó con D. Manuel por los 
alrededores de la Ermita.
  Quien sólo pudo acercarse un ratito o 
a la Eucaristía, así lo hizo, que fué a las 
12,30 participada por muchos fieles.
  Y como toda buena celebración, se 
terminó con una comida fraternal en 
el restaurante San Vicente.

La Junta.

CUENTOS CON SABIDURIA
LA RANA ORGULLOSA

  Érase una vez una rana que vivía en una ciénaga. 
Quería ver el mundo, Por eso dejó la ciénaga y, llena 
de esperanza, emprendió viaje por el polvoriento 
camino. Pronto se encontró con un gran lago azul. 
«¿Cómo cruzaré el agua?», se preguntó.
  En ese mismo momento escuchó el graznido de dos 
gansos que pasaban por allí.
 —¡Eh, gansos! —gritó la rana—. Bajen, quiero hablar 
con ustedes.
 —¿Qué quieres, rana?
 —Tengo que cruzar el agua. ¿Pueden ayudarme?
 —Depende —dijo uno de los gansos—. ¿Qué tenemos 
que hacer?
  La rana señaló un palo largo y delgado.
 —Lleven este palo al otro lado del lago. Yo me 
agarraré a él e iré con ustedes.
  Así que cada uno de los pájaros tomó un extremo del 

palo con el pico. La rana se instaló entre ambos y lo 
mordió en el centro con su enorme boca verde.
  Cuando los pájaros y su pasajero viajaban hacia el 
otro lado del lago, dos personas que estaban en un 
bote los vieron pasar.
 —¡Anda, mira eso! —dijo la dama a su esposo—. Esos 
dos gansos llevan una rana al otro lado del lago. Qué 
astutos.
  La rana, al escuchar el comentario de la dama, se 
hinchó de orgullo y dijo: —Fue idea mía.  
  Pero tan pronto como abrió la boca, resbaló del palo 
y cayó al agua. Fin del viaje.
  «Tras el orgullo viene el 
fracaso; tras la altanería, la 
caída». Los engreídos nunca 
progresan. Y si no, pregúntale a 
la rana. (Renee Coffee)

Chelo Martínez


